

## **Operasi Patuh Semeru 2021, Kapolres Tuban : Kita Kedepankan Preemtif dan Preventif**

**Achmad Sarjono - [TUBAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://TUBAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Sep 20, 2021 - 12:47



TUBAN - Untuk meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas dalam rangka mewujudkan keamanan keselamatan dan ketertiban serta kelancaran lalu lintas di masa pandemi Covid-19, Kepolisian Resor Tuban melaksanakan apel gelar pasukan dalam rangka operasi patuh Semeru 2021, Senin (20/09/2021)

Bertempat di lapangan belakang Mapolres Tuban kegiatan apel dipimpin oleh Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K., dihadiri oleh Forkopimda kabupaten

Tuban serta diikuti oleh pasukan gabungan TNI Polri, Satpol-PP dan Dinas Perhubungan kabupaten Tuban.

Operasi rutin kewilayahan dengan sandi "Patuh Semeru 2021" akan dilaksanakan selama 14 hari terhitung mulai tanggal 20 September hingga 4 Oktober 2021.

Kegiatan Apel Gelar pasukan dikandung Maksud untuk mengetahui sejauh mana persiapan jajaran dalam rangka Operasi tersebut sehingga pelaksanaannya bisa berjalan secara optimal dan berhasil sesuai dengan tujuan.

Sasaran operasi ini antara lain, segala bentuk kegiatan masyarakat yang berpotensi menjadi cluster penyebaran covid-19, masyarakat yang tidak mematuhi protokol kesehatan dan yang tidak berdisiplin dalam berlalu lintas serta lokasi rawan kemacetan, pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas serta rawan kerumunan.

"Pagi ini kita gelar pasukan dalam rangka operasi patuh Semeru 2021 yang akan dilaksanakan mulai tanggal 20 September hingga 3 Oktober 2021, Tindakan kita adalah preemtif dan preventif mengedepankan edukasi masyarakat terkait dengan protokol kesehatan" ucap Kapolres Darman usai kegiatan. "Harapannya masyarakat bisa tertib berlalu lintas dan tertib protokol kesehatan, minimal menggunakan masker" imbuhnya

Ditanya terkait penindakan pelanggar dengan menggunakan surat tilang, AKBP Darman mengatakan dalam pelaksanaan operasi patuh Semeru 2021 pihaknya mengedepankan kegiatan preventif dan preventif.

"Tidak ada, hanya preventif dan preventif memberikan teguran secara lisan, dengan teguran ini harapannya masyarakat juga bisa bekerja sama kalau keluar rumah setidaknya menggunakan alat pelindung diri menggunakan helm, melengkapi surat-surat kendaraan dan wajib menggunakan masker" terang alumni Akpol 2000 itu.

"Mudah-mudahan dengan kegiatan ini kita bisa tekan angka kematian dan kita juga bisa turunkan pelanggaran lalulintas" Pungkasnya. (Jon)